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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 07/07 8 

         CONSELHO FISCAL 9 
 10 
 11 
I. DATA, HORA, LOCAL: Aos doze dias do mês de dezembro  do ano de dois mil e sete, às 12 

quatorze horas e quinze minutos, na sala 511 do 5º andar, reuniu-se o Conselho Fiscal deste 13 
Departamento, em sua sétima reunião.   14 

 15 
II. PRESENÇAS E QUÓRUM: estiveram presentes os Conselheiros:    1 - Eduardo Kreuzer;  16 

2 - José Eduardo Peixoto;  3 - Luis Henrique Piccoli;   4 - Manuel Roberto Escobar;            17 
5 - Modesto de Albuquerque Caitano; 6 -  Paulo Roberto Pinto Fontoura;  7 - Rogério dos 18 
Santos Colpes; 8 - Joaquim Terra Pinto; 9 - Fernando Zamboni; 10 - Sérgio Augusto 19 
Parussini e  11 - Marilena Ruschel da Cunha,  perfazendo o quórum necessário. 20 

 21 
III. CONVOCAÇÃO: A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros por 22 

meio eletrônico. A convocação foi delegada à secretária-executiva, pelo Presidente da 23 
Mesa, que procedeu à convocação na forma que dispõe o artigo 30 do Regimento Interno 24 
deste Conselho. 25 

 26 
IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES:  27 
1) O Presidente Rogério Colpes iniciou a reunião com um breve esclarecimento aos 28 

Conselheiros que, mesmo a reunião tendo teto às 17 horas, é possível o Conselheiro se 29 
retirar antes do término caso haja necessidade, desde que se mantenha o quórum regimental 30 
de cinco titulares. 31 

2) Após este esclarecimento deu-se início aos informes. 32 
3) O Presidente Rogério  informou que recebeu convite da ASTEC endereçado para toda a 33 

categoria municipária para participar de uma reunião elucidativa sobre a transferência da 34 
folha da Prefeitura para a Caixa Econômica Federal. A reunião será no dia 13 de dezembro 35 
com a participação da Secretária da Administração e um representante da Caixa, e 36 
acontecerá no Sindicato dos Engenheiros – SENGE. 37 

4) Ainda o Presidente informou que na segunda-feira passada foi aprovado na Câmara 38 
Municipal de Porto Alegre o orçamento 2008 da Prefeitura de Porto Alegre. Para a reserva 39 
do regime próprio de previdência social estão previstos R$ 22,274 milhões. 40 

5) O Presidente Rogério relatou que contatou o Presidente do Conselho de Administração, 41 
Sérgio Brum, para viabilizar proposta conjunta para pagamento de jeton também aos 42 
suplentes. Oportunamente será dado retorno a este Conselho. 43 

6) O Presidente relatou acerca da  argüição dos postulantes aos cargos de diretores do 44 
Previmpa, ocorrida na tarde do dia 11 de dezembro, na Câmara Municipal de Porto Alegre. 45 
Quanto ao indicado para a Diretoria Administrativo-Financeira, Alex Trindade, os 46 
vereadores não colocaram nenhum óbice. Em relação ao Sr. Adelto, postulante para a 47 
Diretoria Previdenciária, os Senhores Vereadores Luiz Braz, João Antônio Dib e Professor 48 
Garcia  entenderam que a formação do mesmo não é compatível com o cargo. Foi solicitado 49 
um Parecer Jurídico para a procuradoria da Câmara acerca da incompatibilidade da 50 
graduação do postulante com o cargo pleiteado. 51 

7) O Presidente Colpes passou a outro ponto de pauta, questionando o andamento dos 52 
trabalhos das Comissões na elaboração do material para consolidação do relatório do 53 
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Conselho Fiscal relativo aos meses de julho, agosto e setembro. A Comissão de Assuntos 54 
Orçamentários informou já estar finalizando sua parte e passará por meio eletrônico ao 55 
Secretário. A Comissão de Assuntos Jurídicos se reuniu dia 06 de dezembro, e irão repassar 56 
para ser incluído neste relatório, material sobre pagamento de benefícios previdenciários 57 
relativos a salário-maternidade e auxílio-doença, tendo em vista constar no Art. 104, da Lei 58 
Complementar 478 que estes benefícios serão pagos diretamente pelo órgão de origem do 59 
segurado ativo e serão objeto de reembolso ou compensação por ocasião do recolhimento 60 
das contribuições previdenciárias e repasse de recursos do Município ao PREVIMPA. 61 
Quanto à Comissão de Assuntos Contábeis, será verificado, se consta contabilização no 62 
Ativo Compensado do montante anual da  Taxa de Administração a partir de julho de 2007. 63 
A Comissão de Investimentos informou estar fazendo sua análise cruzando dados com a 64 
Contabilidade. As Comissões deverão encaminhar o material ao Secretário Paulo Fontoura, 65 
para consolidação final.  O relatório será pauta da próxima reunião para fechamento e 66 
assinaturas.  67 

8) Passou-se à leitura da Ata da reunião anterior, sendo a mesma aprovada pelos presentes. 68 
9) Em decorrência do assunto sobre auxílio-doença e licenças, relatado no ponto 4 da Ata 69 

06/07, de 5 de dezembro de 2007,  foi entregue ao Conselheiro Sérgio Parussini uma cópia 70 
que veio para conhecimento do Conselho Fiscal, do Relatório Final da CPI das Biometrias, 71 
elaborado na Câmara Municipal de Porto Alegre em junho de 2006, cuja relatora foi a 72 
Vereadora Neuza Canabarro. O Conselheiro fará uma análise para apresentar na próxima 73 
reunião um breve relato aos atuais Conselheiros. 74 

10) Conforme item 9 da Ata 06/07, de 5 de dezembro de 2007, o Presidente e os Conselheiros 75 
Manuel e Joaquim conversaram com a procuradora do Previmpa, Simone da Rocha 76 
Custódio, sobre a interpretação legal do Art.10, inciso III da LC 478/02 que trata da 77 
competência do Conselho Fiscal . Assim, o Presidente apresentou minuta do ofício que será 78 
encaminhado ao Diretor-geral solicitando Parecer Jurídico da ASSEJUR a fim de esclarecer 79 
o assunto. 80 

11) Quanto a minuta de ofício do Conselho Fiscal solicitando Parecer Jurídico acerca do 81 
descumprimento do prazo constante no ponto 3.1.3.combinado com o 5.2, itens “a” e “b” do 82 
Convênio para a venda da folha dos inativos o Presidente Rogério solicitou prazo para rever 83 
a redação, e trazer nova proposta do ofício referente ao repasse dos recursos decorrentes do 84 
Convênio. 85 

12) Foi solicitado aos conselheiros, informação do período de férias a fim de organizar a agenda 86 
de trabalho deste conselho. Foi decidido que haverá um recesso na última semana de 87 
dezembro de 2007 e na primeira semana de janeiro de 2008. Estarão gozando férias em 88 
janeiro os conselheiros titulares Picolli, Paulo Fontoura e Rogério Colpes. Os conselheiros 89 
titulares em férias em fevereiro serão Eduardo Kreuzer e Manuel. O Conselheiro José 90 
Eduardo Peixoto  estará ausente das reuniões a partir de 17 de dezembro até 06 de fevereiro, 91 
justificando que sairá em licença gala e na seqüência estará em férias. O Conselheiro titular 92 
Modesto Caitano combinará diretamente com sua suplente Marilena a vinda nas reuniões 93 
para que sempre um deles esteja presente nesse período de janeiro e fevereiro. Quanto aos 94 
conselheiros suplentes as datas de afastamento serão as seguintes: Joaquim, de 12 a 19 de 95 
janeiro e de 26 de janeiro a 18 de fevereiro; Fernando, de 2 a 31 de janeiro; Rosângela, a 96 
partir de 2 de fevereiro estará em licença maternidade; Alex, já afastado por assumir como 97 
diretor do Previmpa; Sérgio,  de 2 a 31 de janeiro; Rogério Lara, de 22 de dezembro a 13 de 98 
janeiro. A secretária executiva estará em férias em fevereiro, sendo substituída por outra 99 
servidora. 100 

13) Passou-se ao ponto de pauta relativo a análise da resposta ao Relatório 03/2007 do Conselho 101 
Fiscal. Foram vistos os pontos relativos a horas extras, acerto contábil da Taxa de 102 
Administração pendente de repasse no período de 2002 a 2006, e sobre o ponto que será 103 
novamente mencionado no relatório 04/2007, sobre pagamento de benefícios 104 
previdenciários relativos a salário-maternidade e auxílio-doença. 105 

14) Quanto a proposta de alteração do prazo do artigo 5º-A da Lei Complementar 505/2004, 106 
regulamentado através da Lei Complementar 510/2004, que objetiva  estender o prazo para  107 
120 parcelas para quitação do passivo atuarial do Regime de Capitalização, o Presidente 108 
Rogério informou que a proposta do Executivo deve ser alvo de críticas na Câmara pois não 109 



foi aprovada no Conselho de Administração, tendo sido apenas dado conhecimento ao 110 
Colegiado Deliberativo  111 

15) Definiu-se a próxima reunião para o dia dezenove de dezembro, às quatorze horas,  no 112 
Previmpa, sala 511.  113 

 114 
V. ENCERRAMENTO: o Senhor Presidente declarou encerrada a presente reunião às 115 

dezesseis horas e cinqüenta minutos e determinou que seja lavrada a presente Ata, que, após 116 
lida e aprovada, será assinada pelos Conselheiros presentes. 117 

 118 
 119 
 120 
 121 
 122 
Rogério dos Santos Colpes,    Paulo Roberto Pinto Fontoura, 123 
Presidente.      Secretário. 124 
 125 
 126 
 127 
 128 
Eduardo Kreuzer,     José Eduardo Peixoto, 129 
Conselheiro.      Conselheiro.     130 
 131 
 132 
       133 
 134 
Luis Henrique Piccoli,     Manuel Roberto Escobar, 135 
Conselheiro.      Conselheiro.     136 
 137 
 138 
   139 
    140 
Modesto de Albuquerque Caitano,    Marilena Ruschel da Cunha,   141 
Conselheiro.      Conselheira.     142 
 143 
  144 
 145 
        146 
Joaquim Terra Pinto,     Fernando Zamboni,  147 
Conselheiro.      Conselheiro.  148 
 149 
 150 
  151 
   152 
Sérgio Augusto Parussini,      153 
Conselheiro.            154 


